

LA O.C.E. BANDERA ROJA RETIRA SUS CANDIDATURAS Y RECOMIENDA EL VOTO AL P.S.O.E. DE ANDALUCIA

Al tomar la decisión de presentar Candidaturas a las Elecciones al Parlamento Andaluz, la O.C.E. (BANDERA ROJA) no perseguíamos ningún objetivo electoralista. Eramos conscientes de que, dada la actual correlación de fuerzas y los escasos medios de que disponemos, no podíamos aspirar por ahora a obtener ningún escaño en estas Elecciones.

Al presentar candidaturas, lo hicimos movidos por la necesidad de intervenir en esta importante batalla política con todos los medios superiores que permite la participación electoral. Porque como comunistas teníamos la obligación de explicar al pueblo andaluz lo que se juega en estas Elecciones del 23 de Mayo.

Porque el 23 de Mayo se decide el futuro inmediato de nuestro proceso autonómico, se decide la composición del Parlamento y del Gobierno andaluz, y en definitiva el tipo de política que se va a realizar en Andalucía.

Si triunfan las fuerzas democráticas y progresistas del pueblo se abre en Andalucía la posibilidad de desarrollar una política favorable a los intereses populares, una política que permita la defensa y ampliación de las libertades, el desarrollo progresista y sin recortes del Estatuto de Autonomía, de sus competencias e Instituciones, y que haga frente decididamente al progresivo deterioro económico-social que padece nuestra tierra, y en especial al grave problema del paro en la ciudad y el campo y la degradación constante de las condiciones de vida y trabajo de nuestro pueblo.

Por el contrario, si el 23 de Mayo vencen las fuerzas de la reacción, la UCD y AP con el respaldo de la CEOE, se cerrará esta vía de cambio y de progreso, imponiéndose una política antipopular al servicio de los intereses reaccionarios del gran capital.

Pero además, los resultados del 23 de Mayo van a influir decisivamente en la situación política general de nuestro país, condicionando el desarrollo de los acontecimientos políticos en los próximos meses, y muy especialmente en los resultados de las Elecciones Generales previstas para el próximo Otoño, al tiempo que podemos contribuir a frenar la maniobra de la gran derecha y sus planes reaccionarios contra el pueblo.

Por ello hemos desarrollado una campaña centrada fundamentalmente en la denuncia de las fuerzas reaccionarias -UCD y AP- como el enemigo principal a combatir y derrotar en esta batalla, y en la necesidad de que avancen y triunfen las fuerzas democráticas y progresistas del pueblo (PSOE, PCA y PSA). Hemos propiciado también una política de unidad del conjunto de las fuerzas del pueblo, y hemos combatido frontalmente la abstención como una actitud que solo puede favorecer al enemigo, porque es necesario manifestar también en las urnas nuestro rechazo a la reacción y al fascismo.

Y una vez cubiertos estos objetivos, y consecuentes con la política que planteamos de unidad frente al enemigo principal hemos decidido retirar nuestras candidaturas en los lugares en que las habíamos presentado. Porque no queremos que se disperse ni se pierda ningún voto. Para que los votos que pedían darnos a nosotros vayan a reforzar otras opciones del pueblo con más posibilidades electorales, y por tanto con más posibilidades de cerrar el paso a la UCD y AP.

Y al retirarnos, recomendamos el voto al PSOE de Andalucía. Porque consideramos que es hoy por hoy, la fuerza política en Andalucía que ofrece mejores garantías electorales frente a UCD y AP, y por tanto la fuerza que está en mejores condiciones para derrotarlos.

Y recomendamos el voto al PSOE de Andalucía en la confianza de que una vez derrotados UCD y AP, asuman junto con el resto de las fuerzas democráticas del pueblo la responsabilidad de levantar una política de amplia unidad en Andalucía frente a la reacción y en defensa de los intereses de nuestro pueblo.

